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未来の
まちを考

えよう

Uoooz!!
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3
代
目
魚
津
水
族
館
や
ミ
ラ
ー

ジ
ュ
ラ
ン
ド
が
完
成
し
て
か
ら
40
年

余
り
が
過
ぎ
ま
し
た
。
今
で
は
全

国
の
水
族
館
で
当
た
り
前
に
な
っ

て
い
る「
ア
ク
リ
ル
水
中
ト
ン
ネ
ル
」

を
日
本
で
初
め
て
導
入
し
た
の
も
、

こ
こ
魚
津
水
族
館
。
研
究
を
重
ね
、

最
新
の
技
術
に
よ
っ
て
つ
く
り
上

げ
た
水
中
ト
ン
ネ
ル
を
体
験
し
よ

う
と
、
当
時
は
入
り
き
れ
な
い
ほ
ど

の
観
光
客
が
全
国
か
ら
訪
れ
、
富

山
県
を
代
表
す
る
観
光
施
設
と
な

り
ま
し
た
。

　
ま
た
、
翌
年
度
以
降
に
は
ミ
ラ
ー

ジ
ュ
ラ
ン
ド
や
ミ
ラ
ー
ジ
ュ
プ
ー

ル
、
パ
ー
ク
ゴ
ル
フ
場
な
ど
の
施
設

も
開
業
。
魚
津
総
合
公
園
と
な
り
、

現
在
も
地
域
の
み
な
さ
ん
に
親
し

ま
れ
て
い
ま
す
。

　
し
か
し
、
そ
れ
ら
の
施
設
も
年
月

が
経
つ
に
つ
れ
て
建
物
な
ど
の
老

朽
化
が
進
ん
で
い
ま
す
。
魚
津
市
や

地
域
の
発
展
の
た
め
、
魚
津
総
合

公
園
の
絵
を
描
い
た
50
年
前
と
同

じ
よ
う
に
、
大
き
な
方
向
性
を
導

き
出
さ
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
今
は
、

ま
さ
に
半
世
紀
に
一
度
の
ビ
ッ
グ

チ
ャ
ン
ス
！

　
こ
れ
か
ら
の
地
域
の
シ
ン
ボ
ル
を

ど
の
よ
う
に
つ
く
り
上
げ
て
い
く
の

か
。
未
来
の
た
め
、地
域
の
た
め
に
、

私
た
ち
魚
津
市
民
も
真
剣
に
考
え
、

進
め
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と

感
じ
て
い
ま
す
。

魚津・新川の
魅力や情報を発信！

Tomostagram
　
新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご

ざ
い
ま
す
。
皆
様
に
お
か
れ
ま
し
て

は
、
穏
や
か
に
新
し
い
年
を
お
迎
え

の
こ
と
と
お
慶
び
申
し
上
げ
ま
す
。

ま
た
、
昨
年
の
元
旦
に
発
生
し
た
能

登
半
島
地
震
に
よ
っ
て
被
害
を
受
け
、

今
な
お
た
い
へ
ん
な
ご
苦
労
の
な
か

で
生
活
さ
れ
て
い
る
皆
様
に
、
心
よ

り
お
見
舞
い
申
し
上
げ
ま
す
。

　
地
震
や
豪
雨
と
い
っ
た
激
甚
化
す

る
災
害
を
振
り
返
り
、
こ
れ
ま
で
注

力
し
て
き
た
「
教
育
」
や
「
水
産
業
」

の
分
野
に
加
え
て
、
災
害
へ
の
備
え
と

し
て
の
防
災
や
強
靭
化
に
つ
い
て
、

「
ま
ち
づ
く
り
」
の
視
点
か
ら
進
め
て

い
く
必
要
性
を
強
く
感
じ
て
い
ま
す
。

　
こ
う
し
た
経
緯
も
あ
っ
て
、
今
号
の

県
政
報
告
で
は
、
新
川
地
域
選
出
の

同
僚
県
議
と
の
座
談
会
を
実
施
し
ま

し
た
（
中
面
）。
紙
幅
の
関
係
上
す
べ

て
は
掲
載
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
が
、
ぜ

ひ
ウ
ェ
ブ
サ
イ
ト
も
合
わ
せ
て
ご
一
読

い
た
だ
け
れ
ば
幸
い
で
す
。

　
本
年
も
、
山
積
す
る
政
治
課
題
に

真
正
面
か
ら
向
き
合
い
、
一
歩
ず
つ
全

力
で
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。
引

き
続
き
、
皆
様
の
ご
指
導
を
よ
ろ
し

く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。
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学生時代と変わらないレトロな佇まいの経田駅。
“地域の足” として、これからも
大切にしていきたい思い出の場所です。

2024/1/20

神山まるごと高専 視察

県議会議員団 12 名で、高校 2 年生に向
け、政治参加をテーマにした授業を実施。

テクノロジー×デザインをコンセプトに、
徳島県神山町に新設された学校を視察。

2023/12/8

新川高等学校にて出前講座

2024/1/27

教育の未来を考える
プロジェクトチーム

2024/3/10

ボーダレス・アート
セッション inとやま

2024/3/17

七尾市での
ボランティア

2024/5/18

よっしゃ来い !!
CHOUROKUまつり

2024/5/19 

とやま森の祭典

2024/5/22

北陸新幹線建設促進大会

日々の活動をお届け

ともゆきがゆく！

半
世
紀
に
一
度
の
ビ
ッ
グ
チ
ャ
ン
ス
！

地
域
の
総
合
力
で
大
輪
の
華
を
咲
か
せ
よ
う

すべての県立高校を回り、高校再編や各
校の特色などについて意見交換を行った。

障がいを抱えながらもアートに取り組む3
人の作家さんの作品＆ストーリーを鑑賞。

豊かな未来の森をイメージしながら、優
良無花粉スギ「立山 森の輝き」を植樹。

東京・帝国ホテルにて。北陸新幹線の早
期全線開通を求める大会に参加。

令和 6 年能登半島地震 災害ボランティア
として、がれきの運び出しなどを行った。

キレのあるダンスはもちろん、屋台や
BEER PARKなど、2024 年も大賑わい！

一般財団法人 魚津市施設管理公社 事務局 総務管理課。
魚津総合公園の管理やイベント企画などを実施している。

永田 慎太郎（ながた しんたろう）さん

お話を聞いたのは…



議
会
質
問
ダ
イ
ジ
ェ
ス
ト

令
和
6
年
2
月
・
6
月
定
例
会

県
議
会
議
員
と
し
て
2
年
目
を
迎
え
た

令
和
6
年 

上
半
期
の
定
例
会
で
は
、
2
月

に
13
問
、
6
月
に
12
問
の
質
問
を
行
い

ま
し
た
。
日
頃
か
ら
注
力
し
て
い
る
「
教

育
」
や
「
水
産
業
」
に
加
え
て
、
震
災
か

ら
の
復
旧
・
復
興
も
大
き
な
課
題
。
議
会

質
問
の
中
か
ら
7
つ
を
、
本
人
の
振
り
返

り
コ
メ
ン
ト
と
と
も
に
ご
紹
介
し
ま
す
！

荻布教育長：働き方改革や業務改善を含めた
若手教員によるワーキンググループの設置、部

活動の地域移行を進めるための指導者の掘り起こしや
人材バンクシステムの構築にも取り組んでいる。今後と
も、国への定数措置の要望や教員の働き方改革の推進
など、教員確保の取り組みを総合的に進めていきたい。

1.教育現場の諸課題

教員の不足により、職場環境の悪化や教育の
質の低下が懸念される。教員の確保やさらな

る働き方改革について、今後どう取り組んでいくのか。

県
議
会
議
員
っ
て
、
そ
も
そ
も
ど
ん
な
仕
事
？

寺
口
　
今
回
は
特
別
企
画
と
し
て
、
同
じ
新
川

エ
リ
ア
で
活
動
す
る
県
議
お
2
人
に
集
ま
っ

て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
ま
ず
は
、
議
員
を
志
し

た
き
っ
か
け
か
ら
お
話
し
て
も
ら
え
る
と
。

谷
村
　
大
学
卒
業
後
、
地
元
に
帰
っ
て
く
る
理

由
の
ひ
と
つ
に
、
自
分
が
生
ま
れ
育
っ
た
ま
ち

に
貢
献
し
た
い
と
い
う
思
い
が
あ
り
ま
し
た
。

ず
っ
と
P
T
A
や
体
育
協
会
と
い
っ
た
ボ
ラ
ン

テ
ィ
ア
活
動
も
し
て
き
た
の
で
、
そ
の
延
長
線

上
に
議
員
と
い
う
役
割
が
あ
っ
た
と
い
う
か
。

鍋
嶋
　
私
は
農
業
を
仕
事
に
し
て
い
る
の
で
、

田
ん
ぼ
に
い
け
ば
知
っ
た
顔
が
た
く
さ
ん
。
そ

ん
な
人
た
ち
か
ら
「
お
前
や
っ
て
み
な
い
か
」

と
声
を
か
け
て
も
ら
っ
て
、
入
善
町
議
に
手
を

あ
げ
た
の
が
き
っ
か
け
で
し
た
。

寺
口
　
私
も
先
輩
議
員
の
代
替
わ
り
の
タ
イ
ミ

ン
グ
で
、
商
工
会
議
所
時
代
の
経
験
を
活
か
し

た
ま
ち
づ
く
り
を
し
て
い
き
た
い
と
、
市
議
会

議
員
に
立
候
補
し
ま
し
た
。
活
動
を
続
け
る
う

ち
に
、
も
う
少
し
魚
津
市
全
体
に
関
わ
る
仕
事

が
し
た
い
と
考
え
る
よ
う
に
な
っ
た
ん
で
す
。

谷
村
　
自
分
も
市
議
を
1
期
務
め
る
な
か
で
、

市
議
の
ま
ま
で
は
ど
う
し
て
も
実
現
で
き
な
い

政
策
や
事
業
が
あ
る
と
感
じ
る
よ
う
に
な
り
ま

し
た
。
正
直
、市
議
に
な
っ
た
ば
か
り
の
頃
は
、

「
県
議
会
議
員
っ
て
何
を
や
っ
て
る
の
か
な
？
」

な
ん
て
思
っ
て
い
ま
し
た
け
ど
（
笑
）。

寺
口
　
市
議
会
議
員
は
身
近
だ
し
、
国
会
議
員

は
テ
レ
ビ
で
も
目
に
す
る
。そ
れ
に
比
べ
る
と
、

県
議
会
議
員
の
仕
事
っ
て
、
わ
か
り
に
く
い
で

す
よ
ね
。
魚
津
の
場
合
、
市
議
は
17
人
い
る

け
れ
ど
県
議
は
2
人
な
の
で
、
と
に
か
く
ど

こ
か
ら
で
も
声
が
か
か
る
。
市
議
時
代
の
仕
事

を
さ
ら
に
濃
密
に
し
た
感
じ
と
い
う
か
…
…
。

鍋
嶋
　
そ
う
で
す
ね
。
寺
口
さ
ん
だ
っ
て
、
前

は
経
田
地
区
の
代
表
だ
っ
た
け
れ
ど
、
今
は
魚

津
市
の
代
表
。
私
の
場
合
も
、
入
善
町
の
ひ
と

つ
の
村
の
代
表
だ
っ
た
の
が
町
の
代
表
に
な
っ

た
わ
け
で
、
全
地
区
の
行
事
や
イ
ベ
ン
ト
に
呼

ば
れ
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

谷
村
　
活
動
す
る
範
囲
は
も
ち
ろ
ん
、
連
携
す

る
範
囲
も
広
が
り
ま
す
よ
ね
。
選
挙
区
内
の
住

民
の
声
を
、
市
議
会
議
員
と
一
緒
に
県
に
提
言

す
る
こ
と
も
あ
る
し
、
市
と
連
携
し
て
県
や
国

に
要
望
を
す
る
こ
と
も
あ
る
。

鍋
嶋
　
以
前
は
町
議
と
し
て
入
善
町
の
行
政
に

対
し
て
物
申
し
て
い
た
け
れ
ど
、
今
度
は
町
か

ら
「
こ
う
い
う
事
業
を
や
り
た
い
の
で
、
一
緒

に
県
に
要
望
に
行
っ
て
く
れ
」
と
言
わ
れ
る
立

場
に
変
わ
り
ま
し
た
。

谷
村
　
国
会
議
員
と
連
携
し
て
国
の
予
算
を
富

山
県
に
引
っ
張
っ
て
く
る
の
も
重
要
な
役
割
の

ひ
と
つ
。
そ
の
た
め
に
は
自
分
の
選
挙
区
の
課

題
を
、
県
を
通
じ
て
国
に
上
げ
る
…
（
続
く
）

地
域
で
活
動
す
る
県
議
3
人
が
語
る

新
川
み
ら
い
会
議

続きは
WEBで!

https://teraguchi.jp/
niikawamiraikaigi/

津田農林水産部長：骨子案には資源調査の強化、
厳格な資源管理、スマート水産業の推進等のほか、

コールドチェーンの構築や流通形態の多様化に対する支援
などを盛り込むとともに、KPI などの指標を設けた。今後は
パブリックコメントを実施し、年内にも新たな計画を策定し
たいと考えている。

3.水産業における不漁対策

富山県水産業振興計画（仮称）骨子案が示された
ところだが、現場の意見を十分に吸い上げ実効性

のある計画にしていく必要があると考えるが、所見を問う。

新田知事：令和6年4月には「防災デジタル
マップ」をリリースし、データや機能を順次

追加することとしている。新年度、デジタル防災マッ
プにセンサーデータや地図データ等を追加するが、そ
の際にはマップ利用者の位置情報の追加についても、
検討・作業を進めていきたい。

4.地域防災とデジタル化

防災マップについて、デジタル化に加え、
現在地での津波危険度や避難場所の情

報を得られるよう機能の充実を図っていくべきと
考えるが、所見を問う。

津田農林水産部長：今後も国の漁場復旧予算も活用して、
海底環境の変化を把握するための底質調査も実施する。

また調査結果を国や大学等の研究機関とも互いに情報共有し、
富山県漁場等機能回復協議会などにおいて、漁業者に有用な情
報を提供していきたい。

6.震災からの漁業の復旧・復興

能登半島地震後の海底状況の調査について、国な
ど関係機関と連携して調査結果の共有を図るなど、

速やかな情報提供に努めていくべきと考えるが、所見を問う。

竹内地方創生局長：（要因は）富山を観光に訪れることで応
援しようという全国の方の思いが、制度設計時の想定を上

回ったためと考えている。その結果、ご負担をおかけしたことは残念
に思っている。たくさんの需要や応援したいという気持ちがあることは
確認できたので、第2弾を実施できないか国に要望していきたい。

5.観光振興・地域活性化

北陸応援割「とやま応援キャンペーン」について、
販売時に混乱が生じ、早期売り切れの苦情が相次い

だが、その要因と対策について所見を問う。

松井こども家庭支援監：「保育支援者」の配置
への支援については、一部の市町村では国の補

助事業を活用して実施しており、また県と市町村との連
携事業にしてはどうかといったご意見もいただいている。
今後もより効果的な取り組みについて検討したい。

7.保育現場の人員不足への対応

県では保育事務員の配置に努めているが、
現場保育士の負担軽減のためには、保育以

外の仕事をサポートする「保育支援者」配置への
支援を検討すべきと考えるが、所見を問う。

荻布教育長：近年、中学校においては、成績だけで
はなく、高校卒業後の進路や自分の特技・特性を踏

まえて進路選択するよう指導がされてきている。今後は、普通
科の特色化、魅力化についてさらに検討を進め、生徒のさまざ
まな可能性を引き出す教育の充実に一層努めていく。

2.県立高校再編の方針

人口減少が進むなか、生徒の学習意欲を高める
ため特色ある取り組みを進めることが求められて

いる。偏差値が進路先の判断材料となっている現状を
変えていくべきと考えるが、所見を問う。
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魚津市選出
寺口智之

黒部市選出
谷村一成 議員

下新川郡選出
鍋嶋慎一郎 議員

保育士が保育に集中できるよう、
早急な対策を求めます。

防災デジタルマップの
使い勝手はまだまだ。
改良 &性能アップに期待！

水産振興も、私の
“ライフワーク”のひとつです。

観光は地域経済の起爆剤。
さらなる盛り上がりに期待！！

ベニズワイガニやシロエビの
不漁も深刻。安心して操業できる
環境づくりを進めます。

富山の未来を決める重要事項。
子どもたちのために、ときには尖った
考え方も取り入れていくべきでは？

教員が選ばれる職業になるように、
抜本的な改革を！


